



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)



Guadalcanal **I**nformación

Síguenos en Facebook e Instagram y también en whatsapp y Telegram

Guadalcanal vive con intensidad su Feria 2023



DEPORTES

Senior, Cadete e Infantil ganan su Trofeo de Feria

Léelo en [GuadalcanalDeportes](#)



ACTUALIDAD

Guadalcanal sucumbe a los encantos de una nueva procesión de la Virgen de Guaditoca

Pag. 8





Llegó, vio y venció

Veni, Vidi, Vici, que dijo el gran Julio César en su carta al Senado en el 47 a. C. Vine, ví y vencí. Cual general romano, nuestra feria, adoptando forma humana llegó, porque todo, tarde más o tarde menos, llega. Vio, se hizo presente y se vivió al máximo. Y al final, venció, porque todo salió a las mil maravillas. No fue, sin embargo, una victoria fácil, como pueda decir la frase de Julio César. En el camino han surgido varias dificultades, la principal, la del agua. Una escasez que se ha solventado de manera satisfactoria. Por el camino también se han quedado los fuegos artificiales, pues las circunstancias mandan. Pero aún con todo se ha podido disfrutar de otra feria para el recuerdo. Una más que sumar a nuestro álbum de momentos infinitos. Gracias a quien lo hizo posible.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

En Portada.....	3
Personajes de Guadalcanal.....	10
El Objetivo.....	11
Deportes.....	12
Cultura.....	14
El Tiempo.....	15

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura
954886830
Consultorio Médico
954886540
Farmacia
954886115
Gasolinera
954886246
Guadalinfo
9544886120
Guardia Civil
954886013
Policía Local
647521911
Coche Correos
637168049
SAE
955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

Redacción

Quizás por ser la primera, una de las noches más esperadas en esta feria de 2023 fue la del miércoles. Nervios a flor de piel y toda la ilusión del mundo inundó la Plaza de España poco antes de las diez de la noche. Mientras la Banda de Música Ntra. Sra. de Guaditoca afinaba sus instrumentos, autoridades y vecinos de nuestro pueblo acudían a este punto de encuentro para iniciar ese pasacalles que les llevaría hasta El Coso. Puntuales como el propio reloj, a la hora marcada el tambor empezó a sonar y se inició una marcha en la que todo el pueblo se llenó de color y muy especialmente las calles Concepción, Moro y Feria, donde se iniciaba ese alumbrado que guiaba hasta el real. Una vez allí, Regina Rivero, Alcaldesa de Guadacanal, por primera vez, procedía a pulsar el interruptor que hacía prender la luz de todo el recinto ferial. La propia primer edil deseaba a todos una feliz feria y entonces sonaba el Himno de España. Tras este primer momento la banda se trasladaba hasta la puerta de la Caseta Municipal para interpretar pasodobles como La Puerta Grande o Guadacanal, entre otros. Se iniciaba de esta manera la Feria de Guadacanal 2023.

Guadacanal vive una nueva y espléndida Feria



La acción vecinal gran protagonista de esta feria

Un espacio para volver a la infancia

Redacción

La Feria es un espacio para todos, sin hacer diferenciación alguna entre hombres o mujeres, o entre adultos y niños. Y precisamente, estos también tuvieron su parcela de entretenimiento. Especialmente el jueves y el sábado, cuando se desarrollaron en el Real de la Feria las tradicionales carreras de cintas en bicicleta y sacos.

También el jueves, la Caseta municipal acogió la Gala Infantil que cada año hace las delicias de los más pequeños. En esta ocasión dicha gala estuvo guiada por el Trío Chispitas.

Ahí no acabó la dedicación a nuestros niños y nuestras niñas. Y al día del niño que tuvo lugar el miércoles, con las atracciones a dos euros, se le sumó el sábado una nueva edición de la carrera de las las populares ollas.



Redacción

Aunque hayamos citado, tanto en este número, como en anteriores, el adorno de las calles Feria, Concepción y Moro como grandes protagonistas, también este año hay otras calles que han destacado por ese bonito ambiente festivo y ferial. Se trata de las calles Sevilla, Mieras, Coso Bajo, Calleja de la Pedrera y Avenida de la Constitución. Los vecinos quisieron que sus calles lucieran también decoradas e iluminadas para esta ocasión y lo hicieron posible aunando esfuerzos. Decoraron sus balcones con farilillos y mantillas, otorgando una gran belleza y un ambiente exquisito que ha conducido a propios y extraños a disfrutar de nuestra feria.



El caballo volvió a ser protagonista en el real de la feria



Redacción

En toda feria que se precie no puede faltar la presencia de un animal tan noble y con tanto garbo como el caballo. Nuevamente regresaron los equinos a la Feria, dando color a la misma durante las tardes y protagonizando en la mañana del viernes la tradicional carrera de cintas. La Alcaldesa, Regina Rivero, y el Delegado de Turismo, Germán Gallego hicieron entrega de los premios a los ganadores.

Como ya se hiciera en años anteriores, los caballistas tuvieron delimitadas unas horas concretas durante las cuales podían pasear por el Real en sus caballos. Unos horarios, en pos de una mejor convivencia, y que fueron respetados en todo momento, demostrando un comportamiento ejemplar y haciendo de nuestra Feria un lugar de encuentro en el que todos y todas tenemos cabida.



La Caseta Municipal volvió a vibrar con la mejor música



Redacción

Además de atracciones, comidas y eventos varios, la Feria también es música y baile. Durante estos días cada caseta particular puso su grupo, su dj o ambientó de la mejor manera posible a socios y no socios. Por su parte, el Ayuntamiento de Guadalcanal contó para la caseta municipal con las orquestas Atracción, Magia y Los Elegidos, además de Dj Alex Tena que estuvo presente el viernes y el sábado.



La diversión reinó gracias a unas atracciones llenas de luz y color

Redacción

Y en toda feria la diversión va aparejada a las atracciones. Unas atracciones muy enfocadas al público infantil y juvenil y que este año hicieron las delicias de estos gracias a los castillos hinchables, las camas elásticas, los tirovivos, o los coches de choque entre otros.

Unas atracciones que proporcionaron esa nota de color y diversión tan necesaria en cualquier celebración de este tipo.



Guadalcanal sucumbe al encanto de Ntra. Sra. de Guaditoca



Redacción

Uno de los actos centrales de nuestra feria es, sin lugar a dudas, la procesión de Ntra. Sra. de Guaditoca. Un hecho único en la provincia y que nos hace diferentes. Un evento de mucha valía que, sin duda, tanto el guadalcanalense como el foráneo saben apreciar.

Y así, nuevamente llegó un sábado de feria, y una tarde para el recuerdo. Poco antes de las ocho,

hora marcada para esta procesión, la Plaza de España comenzó a recibir a gente. Unos procedentes de sus casas, listos para acompañar a la patrona y vivir una fantástica noche de sábado en la feria, y otros procedentes, precisamente de la feria, que abandonaban el real para presencia otra magnífica salida.

Acompañado por el repique de campanas la puerta de Sta. María de la Asunción se abrió y dio paso

al inicio de la comitiva. En ella estuvieron presentes representantes de las distintas hermandades y agrupaciones locales, así como los miembros del equipo de gobierno con Regina Rivero, Alcaldesa de Guadalcanal, a la cabeza, y con la presencia también de concejales de la oposición.

Destacó también en este cortejo la presencia de la mantilla, que dio ese aire distintivo que caracte-

riza a esa salida del sábado de feria.

La presencia más esperada, sin embargo, no se hizo de esperar y unos minutos más tarde la Virgen de Guaditoca irrumpía en la Plaza de España con los sones de su banda interpretando el Himno de España. De un himno a otro himno. La primera marcha, de obligado cumplimiento, A ti Guaditoca.

Al igual que se hiciera el año anterior, la procesión de este 2023 transcurrió en primer lugar por las calles céntricas del pueblo como Muñoz Torrado, Mesones y Dr. Antonio Porras. Era este el recorrido que se llevaba a cabo en su vuelta desde el real, pero en 2022 se decidió invertir con gran acierto por parte de la hermandad.

La parte común de este recorrido volvió a ser tan espectacular como siempre, con la Virgen adentrándose en la calle Concepción, mientras sonaba Siempre Macare-



na. A partir de ahí se encendió el alumbrado para dotar de más belleza si cabe el discurrir de la Patrona hasta el real. Una vez allí la magia se hizo con otra nueva visita

que volvió a congregar a un gran número de fieles. Se iniciaba entonces un recorrido de vuelta algo más recatado e íntimo. Un recorrido en el que incluso se llegaron a escuchar sones clásicos como los que pone cada Semana Santa una marcha como La Madrugá, de Abel Moreno.

Poco antes de las doce las campanas volvían a repicar para recibir a la Virgen de Guaditoca de nuevo en la Parroquia. Entrada sublime al igual que sublime resultó una procesión que volvió a poner la guinda a esta feria de Guadalcanal de 2023.



111. “Verano del 36”

Recien comenzada la guerra, el de 1936 puede que fuera uno de los peores verano de Guadalcanal. Tal y como nos muestra esta semana Jesús Rubio a través de sus viñetas, el 19 de agosto las tropas del bando nacional entraban en nuestra localidad. Para entonces eran ya muchas las personas que habían muerto en nuestra localidad, aunque habría muchas más.

Si quieres conocer y saber más acerca de Jesús Rubio puedes seguirlo en sus cuentas de  y 

A las seis de la tarde del 19 de agosto de 1936 entran las tropas del bando nacional en **Guadalcanal**. Al mando está el comandante **Rodrigo**. En el mes escaso de contienda ya han muerto varias decenas de vecinos. Pero aún habría muchas más.





La inocencia de unas manos

Antes de hacer la comunión ya le gustaba hacer fotos y su ilusión era tener una cámara fotográfica. La primera se la regalaron su hermano y sus amigos en su primera comunión, Una de aquellas de carrete que luego te encontrabas la sorpresa de que algunas fotos no salían, o salían movidas. Con el tiempo le seguía gustando y le encantaba eso de tener recuerdos en forma de fotografía. Con los años tuvo una Sony, ya digital, y varios años después compró una Canon que aún le funciona y utiliza. El gusanillo sigue picando y las ganas de saber más del tema y de jugar con las imágenes, así que con esfuerzo y tiempo por fin consiguió hace unos años comprar su cámara reflex. No la disfruta todo lo que le gustaría por el tiempo y demás pero cuando la coge le encanta y le relaja, sobre todo, con la fotografía de paisajes, aves y detalles que le encantan, aunque no dejando atrás retratos y otros estilos. Junto a ello le encanta el montaje tanto de fotos en una sola como de vídeos. En definitiva, un mundo dónde dice: “me queda muchísimo por aprender y descubrir, ya que soy una simple aficionada; y un mundo del que creo que nunca se llegará al máximo conocimiento ya que todo va avanzando”.

Silvia Gómez



Redacción

Este pasado martes y tras más de un mes de competición el campeonato de Fútbol de Guadalcanal ha llegado a su fin con la disputa de las finales. Unas finales que se han llevado los equipos de Me la Piso, Aston Birra, Los Papisitos y Besiktas.

Senior

Al contrario de lo que sucedió el año pasado en el que los favoritos cayeron por el camino, en esta ocasión las quinielas se cumplieron y en la final se colaron los dos equipos que se preveía. Curiosamente, se repitió la final del año pasado entre Tivitanos y Me la piso, y curiosamente también se proclamó campeón Me la Piso que revalida el título.

Infantiles

El Real Furcia protagonizó la sorpresa en la categoría Infantil colándose en la final tras ganar sus dos últimos partidos. El segundo de ellos descanbando al Vodka Jr, que lo había goleado en la primera vuelta. En la final se las vió contra el Aston Birra, llevándose el triunfo final este último por 5 a 2.

Benjamines

En Benjamines Los Papisitos eran los grandes favoritos para alzarse con el título final, aunque enfrente estaba el único equipo que le había hecho sombra este año, el de Los Papis. La final se fue a los penaltis ganando finalmente Los Papisitos.

Alevines

Por último, en Alevines la fase regular había dejado bastante igualdad entre Besiktas y Fenerbache, por lo que en la final se esperaba un desenlace que, no podía ser de otra manera, resultó emocionante. Victoria final para el Besiktas en los penaltis.

Sorpresas y emoción a raudales en las finales del Campeonato de Fútbol



Un triangular entre todas las participantes cerró el torneo femenino

Redacción

Y tal y como ocurriera el año pasado, para cerrar el campeonato femenino en esta segunda edición se disputó un triangular. Este tuvo lugar el lunes y en él participaron de manera muy deportiva y equilibrada los tres equipos que han tomado parte en este torneo, Las Chicas de fuego, Las Galácticas y Las Estrellas Rosadas.

Redacción

Si las temporadas se calibrasen en función de los partidos veraniegos estaríamos hablando de una campaña muy prometedora para nuestros equipos de fútbol. Y es que en esta semana de feria hemos conseguido un tres de tres en los trofeos de feria de las distintas categorías. Así, el miércoles nuestro equipo Infantil lograba hacerse con este importante trofeo en su año de debut imponiéndose al Cazalla con goles de Abel, Gonzalo y José Antonio. El Cadete, por su parte, goleaba el jueves al Berlanga con un contundente 12 a 0. Los tantos fueron obra de Curro (4), Jorge (3), Jesusma (2), Roberto, Luis Javier y Antonio Gallego. Por último, el viernes el Senior lograba la victoria ante el Monesterio por uno a cero con gol de Dani Chavez.

Infantil, Cadete y Senior logran llevarse el Trofeo de Feria



Pueden ampliar información, consultar clasificaciones y leer otras noticias deportivas en
GuadalcanalDeportes

La Piscina Municipal permanecerá abierta hasta el 3 de septiembre



Redacción

Aunque la Feria haya finalizado la Piscina Municipal continuará abierta una semana más. Así se hizo el año pasado y así se hará también este año.

Al restar aún algunos días del mes de agosto, aprovechando la presencia aún de visitantes, se ha querido continuar con este servicio que tradicionalmente ha concluido el

miércoles de feria.

De esta manera nuestra piscina seguirá abierta hasta este domingo 3 de septiembre. Hoy, por ser festivo local no abrirá sus puertas, pero sí que lo hará en el día de mañana. Igualmente, las clases de natación continuarán para aquellos que se inscribieran en este mes de agosto hasta este jueves.

Como es lógico, también con-

tará nuestra piscina con taquilla y socorristas al igual que lo ha venido haciendo desde su apertura, y se mantendrán los mismos precios para entradas individuales y bonos.

El domingo, como señalamos, será el último día en que permanecerá abierta, tras lo cual echará su cierre hasta el año que viene completando otra temporada inolvidable.



El tiempo en Guadalcanal

Despedimos el mes de agosto y lo hacemos tal y como lo recibimos, de manera plácida. Bien es verdad que aún queda verano y, nos atrevemos a asegurar, que aún tendremos que pasar algunos episodios de calor, pero mientras eso llega, podremos disfrutar de semanas como esta. No es que vaya a hacer frío, pero tampoco tendremos un calor agobiante como el sufrido esta pasada semana. Las temperaturas máximas estarán en 32 como mucho y llegarán a bajar a 26 durante la jornada del sábado. Las mínimas se mantendrán más constantes, y así, si abrimos la semana con unos suaves quince grados, también se llegará a los diecinueve el jueves, bajando después y sobre todo de cara al fin de semana.



La frase de la semana

“Por San Bartolomé, el verano se fue”

Una feria con importantes novedades

Redacción

Han sido varias las novedades que ha presentado la Feria 2023 en Guadalcanal. Tal vez la más llamativa haya sido la ausencia de fuegos artificiales. Aunque en un inicio se anunció que como cada año tendría lugar este acto tan tradicional, la Junta de Andalucía denegó definitivamente su realización. La razón es clara, la sequía que padecemos unida a las altas temperaturas hacía inviable el lanzamiento de fuegos artificiales, más si cabe por encontrarnos en una zona de alto riesgo de incendios.

El hecho de no tener fuegos artificiales no ha empañado, ni mucho menos, nuestra Feria. Y es que, aunque hayamos tenido esa ausencia, sí que hemos tenido la gran ayuda que ha supuesto el agua. Un agua que ha llegado en forma de cubas facilitadas por la Diputación de Sevilla. Con ella se han podido abastecer tanto el personal que trabaja en la feria como los vecinos de las calles afectadas con escasez de este elemento. Gracias a estas cubas se ha visto menos mermada la red general.

Y además de las dos novedades citadas, también en esta feria hemos tenido servicios básicos como por ejemplo el de los baños portátiles que se han ubicado tras la fuente de El Coso.

